



柏葉



学校だより 第9号
 令和6年6月7日(金)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 邊見 浩
 「自分の未来を切り拓け！」

県南総合大会 選手壮行会

県南中体連総合大会の選手壮行会を6月6日(木)に行いました。福島颯介さんの生徒会激励のことに続き、各部活動ごとに選手紹介と決意表明が行われ、その後、応援団長の吉田航大さんを中心に5名の応援団員の呼びかけにより、全校生が気持ち一つにして、激励のエールを送りました。最後に選手を代表してサッカー部長の今井飛河さんが、「1戦1戦を大切に戦い、頑張ってきます。」と誓いの言葉を述べました。選手のみなさん、思う存分力を発揮して、東北中旋風を巻き起こしてください。期待しています。



【野球部部長 3年2組 荒井 柊真さん】
 僕たち野球部は、日頃の練習、練習試合で課題をつくり、それに取り組んできました。中体連では支えてくれた学校の先生方や保護者のみなさんに感謝を伝えることができる試合ができるように頑張ります。応援よろしくお祈いします。

【サッカー部部長 3年2組 今井 飛河さん】
 県南中体連まで約一週！サッカー部は、県大会ベスト4を目標に毎日勝ちにこだわって練習してきました。3年生は最後の中体連！今まで達成できなかった県大会ベスト4に向け、しっかりと1戦1戦を大切にしていきたいです。目標達成できるようにチーム1つになってがんばるので、応援よろしくお祈いします。

【卓球部男子部長 3年1組 吉田 琉稀さん】
 男子卓球部の目標は県南優勝です。
 練習の成果を発揮し、強みである応援をいかして全力で頑張ります。

【ソフトボール部部長 3年2組 本間 楓香さん】
 私たちソフトボール部は、1戦目が古殿中、2戦目が玉川中と戦います。今までの練習や試合で学んだことを活かして今まで支えてくださった人達への感謝を忘れず笑顔で全力で、目標である県南1位、県大会2勝を達成できるようプレーしていきたいと思ひます！皆さん応援よろしくお祈いします！

【バレーボール部部長 3年2組 真尾 千尋さん】
 私達バレーボール部は、県南1位、県大会出場を目標に日々練習に励んでいます。前回の大会ではあまり良い成績を残せず、悔しい思いをしました。これから、たくさん練習をし、練習試合でさまざまなチームと戦い、チームの改善点などが見づかりなした。中体連では一人一人が声を出し、悔いがのこらないように頑張ります。応援よろしくお祈いします。

【卓球部女子部長 3年1組 藤成 陽向さん】
 中体連の抱負は、団体戦で優勝することです。メンバー全員で力を合わせ応援も含み全力で試合に臨みます。
 個人戦では、最後なので今までの練習の成果を全て発揮して優勝していきたいです。

PTA奉仕作業

PTA奉仕作業を6月1日(土)に行いました。たくさんの保護者の皆さん、生徒の皆さんに集まっただけ、校庭の除草作業と日頃行き届かない校舎内の清掃活動を行いました。朝の早い時間に、熱心に活動いただき、ありがとうございました。

